Dimanche 11 février 2024



6^{ème} dimanche du Temps ordinaire Journée mondiale des malades et des soignants

Bulletin n° 1365

« DE PARTOUT ON VENAIT À LUI »

Le thème de cette journée des malades et du monde de la santé reprend la dernière phrase de l'évangile de ce dimanche. La réputation de Jésus a créé tout un mouvement pour que les malades soient approchés de lui. Je pense que certains sont venus d'eux-mêmes, mais que d'autres ont été amenés par ceux qui avaient entendu Jésus et avaient été témoins des guérisons que sa parole opérait. Ils avaient pu les convaincre de sortir de l'ombre dans laquelle leur maladie ou leur handicap les tenait cachés. Ils ne sont pas restés spectateurs d'un miracle : ils ont su donner une suite à leur émerveillement.

Ces intermédiaires, ces accompagnants, me font penser à tous ceux qui font le lien entre la communauté chrétienne et les malades.

Au cours de mon hospitalisation en novembre dernier, j'ai eu de nombreuses visites. Parfois des personnes que je n'avais pas vu depuis longtemps. Quel merveilleux soutien! Il m'a été donné d'expérimenter l'importance des liens humains fait d'attention, d'échanges de nouvelles, d'expressions d'être reliés les uns aux autres par une prière fidèle.

Plus largement, j'ai été sensible à la bienveillance du personnel soignant. Lui aussi participe à la valorisation de la personne malade. Tel est bien le début du projet d'amener celle-ci à Jésus.

Autant de démarches qui permettent de voir le positif des situations au lieu de remuer dans la tête tout ce qui ne va pas. Ces présences et ces échanges sortent le malade de sa coquille de malade. Ils tournent l'attention et le cœur du côté de la vie. N'est-ce pas ce qu'a fait Jésus en réinsérant le lépreux dans la vie sociale de son temps ?

Nous sommes tous au contact de personnes malades, handicapées ou dépendantes en raison de leur âge. Mais savons-nous suffisamment que nous sommes missionnés pour être des accompagnants témoins des capacités de Jésus de remettre de la vie dans les situations de souffrance. La journée des malades est aussi notre journée : nous relisons ces visites, nous les portons dans notre prière, nous amenons à Jésus ces personnes que nous accompagnons. Confiants, nous remettons leur avenir dans ses mains.

Ainsi, de partout, grâce à notre implication, ils viennent nombreux à Jésus.

François Montagnon

« Frères et sœurs, le premier soin dont nous avons besoin dans la maladie est une proximité pleine de compassion et de tendresse. Prendre soin de la personne malade signifie donc avant tout prendre soin de ses relations, de toutes ses relations : avec Dieu, avec les autres – famille, amis, personnel soignant – avec la création, avec soi-même. (...) Nous sommes tous appelés à nous engager pour que cela devienne réalité. (...) Nous, chrétiens, sommes particulièrement appelés à adopter le regard compatissant de Jésus. Prenons soin de ceux qui souffrent et qui sont seuls, peut-être marginalisés et rejetés. Avec l'amour mutuel que le Christ Seigneur nous donne dans la prière, en particulier dans l'Eucharistie, guérissons les blessures de la solitude et de l'isolement.

Message du Pape François pour la journée du malade 2024

A rejoint la Maison du Père **Micheline GANIER**

Vie de la paroisse

 Samedi 10 Notre **Dame** de Procession à 18 h, à l'Espace Bernadette (repas sur inscription à 19 h 30)

Lourdes

Messe → 18 h 30, à l'église Notre-Dame-de-Lourdes, messe dominicale

• Dimanche 11

6ème dimanche du Temps ordinaire – Journée mondiale des malades et des soignants

8 h 30, au monastère du Carmel (chemin vers l'oraison de 15 h 45 à 17 h) Messes →

10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette (concert à **16 h**)

10 h 30, à l'église Saint-Pierre **11 h**, à l'église de Sermoise

18 h 30, au monastère de La Visitation

 Mardi 13 Messe → 8 h, à la chapelle du lycée l'Espérance (laudes à 7 h 50)

Office de la liturgie des heures, au monastère du Carmel, à 20 h

Mercredi 14

Mercredi des Cendres

Messes → 8 h 30, au monastère du Carmel

> 11 h. au sanctuaire Sainte-Bernadette **11 h**, au monastère de La Visitation

19 h, à l'église Saint-Pierre

Adoration du Saint-Sacrement, à la chapelle de l'Espace Bernadette, de 16 h 30 à 18 h

Adoration du Saint-Sacrement, au monastère de La Visitation, de 17 h à 18 h

• Vendredi 16 Chemin de Croix, à 15 h, à l'église Saint-Etienne

Chemin de Croix, à 18 h, à l'Oratoire Sainte-Croix (Espace Bernadette)

Messe → 18 h, à l'église Saint-Pierre

• Samedi 17 Messe → 18 h 30, à l'église Notre-Dame-de-Lourdes, messe dominicale

Prière et témoignage avec le CCFD solidaire, à 18 h 30, à la Chapelle du Noviciat, suivi d'un

repas partagé avec les intervenants.

• Dimanche 18

1^{er} dimanche de Carême

Messes → 8 h 30, au monastère du Carmel

10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette

10 h 30, à l'église Saint-Pierre

18 h 30, au monastère de La Visitation

Veillée de louange, avec des paroles de Bernadette, à 18 h 15, au sanctuaire Sainte-Bernadette

Autres messes quotidiennes en semaine: 8 h 30 (sauf le lundi: 18 h), monastère du Carmel;

11 h, monastère de La Visitation ; 11 h 30, sanctuaire Ste Bernadette

À SAVOIR ... ET A NOTER

 Appel aux dons.- Afin d'équiper une petite cuisine du presbytère pour les Jeunes Pros, collégiens & lycéens, la paroisse recherche une cuisinière gaz / électricité et un petit réfrigérateur. Contacter Pierre-Éric Durand au 06 48 24 58 79.

• La fête à l'Espace Bernadette.- A l'occasion de la fête de Notre Dame de Lourdes le 10 février et de sainte Bernadette le 18 février, <u>l'Espace Bernadette</u> propose plusieurs évènements.

Samedi 10, à 18 h, procession suivie d'un repas festif à 19 h 30 (inscription nécessaire).

Dimanche 11, à 10 h, messe puis, à 16 h, concert (quintette vocal Bach+2 et quatuor de cors Sisyphe).

Dimanche 18, à 18 h 15, veillée de louange avec des paroles de sainte Bernadette, avec le groupe Sel et Lumière.

Lundi 19, à 18 h, messe solennelle, suivie d'un repas festif à 19 h 30 (inscription nécessaire).

 Chemin vers l'oraison.- Une rencontre ouverte à tous pour découvrir un chemin vers l'oraison est proposée, à la chapelle du monastère du Carmel, dimanche 11 février, de 15 h 45 à 17 h, suivie des vêpres.

Entrée en Carême.- Office de la liturgie des heures, mardi 13 février, à 20 h, au monastère du Carmel.

• Journée comme un arbre.- Une journée pour prier ensemble, chanter, jouer, bricoler, mercredi 21 février, de 9 h 30 à 16 h 30, à la Maison du diocèse. Inscriptions avant le 12 février à service.catechese@nievre.catholique.fr ou au 06 09 25 88 49

 Journée des servants d'autel.- Samedi 17 février de 9 h 30 à 16 h 30, à la Paroisse Saint Jean-Eudes en Val de Loire (église Saint Agnan). Contact: Abbé Florent RINGEVAL 06.41.78.65.30 / Baudoin MASSIAS 06.52.24.72.62.